



Arcadi España destaca en Teruel el “éxito colectivo” del aeropuerto y confirma la inversión de 36,5 millones del FITE

Teruel, 4 de diciembre de 2025.- El secretario de Estado de Política Territorial, Arcadi España, ha visitado el aeropuerto de Teruel, donde ha destacado su papel como “motor económico de referencia para la provincia y ejemplo de inversión pública bien orientada”.

España ha subrayado que el aeropuerto se ha consolidado como un éxito gracias a la colaboración entre administraciones y al impulso de las empresas que allí operan, una combinación que ha generado “una auténtica espiral positiva”: más de 115 millones de euros de inversión desde 2007, financiados al 50% por el Gobierno de España y el Gobierno de Aragón, más de 800 empleos directos y la previsión de alcanzar el millar en los próximos años, así como un ecosistema educativo y tecnológico que forma profesionales para las industrias vinculadas a la instalación aeroportuaria.

Aeropuerto de Teruel, una referencia de gestión

El secretario de Estado ha señalado que este modelo, que integra cooperación institucional y colaboración público-privada, es ya una referencia para otros aeropuertos gestionados por comunidades autónomas junto a ayuntamientos. “Cuando se trabaja conjuntamente, cuando se colabora, se avanza. Y hoy lo vemos claramente en Teruel”, ha afirmado.

Durante su intervención, Arcadi España ha anunciado que en los próximos días se aprobará el Real Decreto que permitirá activar 36,5 millones de euros correspondientes a la dotación del Gobierno de España al Fondo de Inversión de Teruel (FITE) en este ejercicio. Ha confirmado además que se cumplirá el compromiso de firmar el convenio y de incrementar en 26 millones en dos años la dotación del Fondo, según el acuerdo alcanzado entre el presidente del Gobierno de España y el presidente de Aragón. “Se van a cumplir todos los compromisos. Habrá estabilidad financiera, más inversión pública y un FITE reforzado para seguir impulsando el aeropuerto y el conjunto de la provincia de Teruel”, ha concluido.

FITE

El Fondo de Inversiones de Teruel (FITE) es un instrumento de solidaridad interterritorial creado en 1992 para impulsar inversiones estratégicas en la provincia de Teruel. Se articula mediante convenios anuales entre el Gobierno de España y el Gobierno de Aragón. Desde 2008 hasta 2024, la aportación del Estado ha sido de 30 millones de euros cada año, lo que supone un total de 210 millones de euros destinados a fomentar la actividad económica y corregir desequilibrios territoriales en la provincia, igualados con aportaciones de la comunidad autónoma.